

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis de medios

14 de abril 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Bajo Reserva	Preparan el regreso de "la verdadera Xóchitl"	A dos semanas del segundo debate presidencial, la candidata opositora Xóchitl Gálvez intensificó sus recorridos por el país e incrementó sus actividades públicas. En los próximos diez días visitará cinco entidades y luego se dedicará de lleno a preparar su participación en el segundo debate, que se realizará en el Centro Nacional de las Artes. En el war room de la candidata del PAN, PRI y PRD , nos aseguran, están confiados en que el formato de ese ejercicio permitirá ver a "la verdadera Xóchitl", que para muchos estuvo ausente en el primer debate. Lo que menos necesita la campaña de la hidalguense, nos hacen ver, es otra decepción.
El Universal	Bajo Reserva	Sheinbaum, en busca de reconciliación con empresarios	Nos dicen que la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum , está decidida a hacer las paces con empresarios del país. Doña Claudia tendrá mañana una reunión con las cúpulas más importantes de la iniciativa privada y llevará sus propuestas para la relocalización de empresas, proyectos prioritarios como los trenes de pasajeros y la construcción de vivienda. En el equipo de la morenista consideran que el encuentro será relevante y les permitirá superar las desconfianzas generadas. La idea es comenzar la construcción de buenas relaciones de la próxima administración federal con los generadores de empleo y desarrollo. Sólo falta ver si esa intención no causa molestia en Palacio Nacional.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Continuidad en Hacienda	Ya se sabe el primer nombre del personaje que podría ocupar un puesto en el gabinete el próximo sexenio. La candidata de la 4T, Claudia Sheinbaum , indicó que, de ganar la elección, perfila mantener a Rogelio Ramírez de la O al frente de Hacienda. Todavía no se lo plantea personalmente, pero nos dicen que el funcionario está más puesto que un calcetín.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Condena los ataques contra Israel	Sin titubeos, el gobierno mexicano condenó el ataque con drones de Irán contra Israel. La Cancillería, a cargo de Alicia Bárcena, expresó: "México condena el uso de la fuerza en las relaciones internacionales y hace un llamado a las partes a la autocontención y a la búsqueda de soluciones de manera pacífica, para evitar la generalización del conflicto en Medio Oriente". Y el presidente López Obrador hizo votos para que no escale el pleito.
Excélsior	Frentes Políticos	Crisis hídrica	El jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres , navega en aguas turbulentas, enfrentando un vendaval de críticas por la contaminación del líquido. Los paros y manifestaciones permanentes, como torrentes, han marcado la semana, evidenciando un sistema de suministro que, más que fluir, gotea problemas. La ciudadanía, sedienta de soluciones, ve cómo su paciencia se evapora al ritmo de las disculpas oficiales. Batres debe ahora filtrar promesas concretas de un océano de expectativas. ¿Podrá descontaminar su imagen y restablecer el flujo de confianza? ¿O ya traerá secas las ideas?



Síntesis de medios

14 de abril 2024

Excélsior	Frentes Políticos	Resistencia	Evelyn Salgado , gobernadora de Guerrero, y Miguel Torruco , en un despliegue de optimismo festivo, presentaron el Tianguis Turístico 2024 como el ave fénix de Guerrero, surgido de las cenizas de la adversidad. Lo pintaron como un símbolo de la indomable resiliencia de Acapulco, que vuelve a la escena turística después de haber sido devastado por el huracán Otis. La colaboración entre gobierno, sector privado y sociedad es prometedora, sin embargo, la verdadera medida del éxito residirá en las oportunidades reales que pueda generar para los jóvenes y empresas locales. Acapulco, en pie.
Reforma	Templo Mayor	Nuevas propiedades	POR AHI andan diciendo que, como al nopal, a la candidata de Morena-PT-PVEM al gobierno de Veracruz, Rocío Nahle cada día le encuentran nuevas propiedades DESPUÉS de semanas de no acusar recibo sobre las casas y departamentos con las que se le relaciona y que están en varias entidades del país, la aspirante y ex secretaria de Energía lanzó ayer un comunicado en el que asegura que no tiene nada que esconder en lo relacionado con su patrimonio.
Excélsior	Frentes Políticos	Simulación inclusiva	En Coahuila, la organización San Aelredo acusó a los partidos políticos de usar la identidad LGBTQ+ como una mera herramienta electoral. Noé Ruiz Malacara expuso una “grave simulación”: candidatos que no pertenecen a la comunidad siendo presentados como tales para cumplir con los requisitos de diversidad. Un claro abuso del sistema de cuotas, diseñado para fomentar la equidad, pero que en la práctica se convierte en otra mala idea para cosechar votos. ¿Inclusión o farsa electoral? Marko Cortés, Alejandro Moreno, Jesús Zambrano, Dante Delgado... ¿lo saben y lo aprueban?
El Universal	Fuera de Tono Hernán Gómez	El efecto corruptor de Zaldívar	La denuncia contra del expresidente de la SCJN, Arturo Zaldívar , no llega en un buen momento, pues las investigaciones se inician en tiempos electorales y podrían interpretarse como acto políticamente motivado. Aún así, esto no es cualquier cosa: es una bomba que cayó en el Consejo de la Judicatura Federal. De entrada, porque se basa en 283 testimonios recabados desde 2019, de los cuales 259 corresponden a jueces y magistrados.
El Universal	Fábulas Sabina Berman	Xóchitl, chivo expiatorio	Y durante ya los últimos tres meses han hecho una campaña espectacular para anunciar esos dos fracasOS. Millones de tuits, un centenar de discursos de Xóchitl , prensa internacional, videos, noticias ciertas falsas: todo enfocado a resaltar los dos fracasos principales de la 4T. Asombra, pero de nuevo, no han remontado ni un percentil en la preferencia de los electores, y eso porque el Crimen Organizado y la Corrupción son fracasos de la 4T. pero también del PRI y del PAN . Son los dos problemas endémicos del país. Lo saben los electores: un gobierno llega y otro se va ahí se quedan la corrupción y el crimen, que son redes gigantescas de notarios, jueces, magistrados, abogados, empresarios contratistas. en el caso del Narco también ejércitos de sicarios, que ofrecen sus servicios a los funcionarios recién llegados.
Excélsior	De Naturaleza Política Enrique Aranda	Compromiso por la paz	En la Universidad Intercontinental (UIC), mañana, los candidatos al gobierno capitalino: Santiago Taboada , de PAN-PRI-PRD; Salomón Chertorivski , de MC, y Clara Brugada de Morena, firmarán ante líderes sociales, universitarios y de la comunidad católica el Compromiso por la paz: capítulo Ciudad de México. El evento será encabezado por el rector Hugo Avendaño y el obispo auxiliar Francisco Javier Acero . Bien.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS